

## El Festival de Málaga se abre a los cortometrajes iberoamericanos a través del nuevo Premio Ibershorts

**Casi 30 certámenes de 20 países participarán en la 29 edición del festival en esta iniciativa, en colaboración con Festhome**

07/07/25.- El **Festival de Málaga**, organizado por el **Ayuntamiento de Málaga** a través de la empresa Málaga Procultura, ha creado el nuevo **Premio Ibershorts**, cuya primera convocatoria tendrá lugar en su **29 edición**, que se celebrará del **6 al 15 de marzo de 2026**. Las bases completas de participación pueden consultarse en la web del Festival y la inscripción deberá hacerse a través de la plataforma **Festhome** hasta el 30 de noviembre.

Ibershorts es una iniciativa del Festival de Málaga, **en alianza con Festhome**, destinada a promover y dar visibilidad a los cortometrajes de ficción y animación iberoamericanos. Este nuevo premio, que se integrará en la programación oficial del certamen, tiene como objetivo reconocer la calidad y diversidad del cortometraje producido en los países iberoamericanos (incluido Portugal y excluyendo España).

De esta manera, el Festival de Málaga completa su abrazo al audiovisual iberoamericano a través de alianzas con otros certámenes con un firme compromiso con el cortometraje e influencia en el sector de este género, que pasan a formar parte de la red de festivales calificadoros de esta iniciativa con el fin de impulsar el cortometraje de ficción y animación iberoamericano y generar nuevas oportunidades para sus creadores.

Así, un total de 29 festivales de 20 países se han unido a la convocatoria, para la que deberán inscribir hasta dos cortometrajes premiados en su edición más reciente (el ganador del jurado y el del público, o equivalentes), los cuales serán automáticamente elegibles junto a otros cortometrajes ganadores de otros festivales. Un comité conjunto, designado por el Festival de Málaga y Festhome, seleccionará cinco finalistas que serán proyectados durante la 29ª edición del Festival de Málaga.

El **ganador del Premio Ibershorts** recibirá el galardón Biznaga de Plata al Mejor Cortometraje Iberoamericano de Ficción 2025. Este premio se incluirá en la gala de entrega de Premios de Cortometrajes del Festival de Málaga. Además, los cinco cortometrajes seleccionados formarán parte de Málaga Short Corner, iniciativa dentro de MAFIZ / Spanish Screenings Content en la que, además de las proyecciones, formarán parte en las distintas actividades de industria.

Los **festivales participantes en el Premio Ibershorts** son:

- ASUFICC - Festival Internacional de Cine Contemporáneo de Asunción (Paraguay)
- Baixada Animada - Festival Iberoamericano de Cinema de Animação (Brasil)
- BITBANG Festival Internacional de Animación (Argentina)
- Concurso Iberoamericano de Cortometrajes Versión Española / SGAE (España)
- Curtas Vila do Conde - International Film Festival (Portugal)
- Curta-Se 24 Festival Iberoamericano de Cinema de Sergipe (Brasil)
- FAM - Florianópolis Audiovisual Mercosur (Brasil)
- FANTLATAM (alianza de 32 festivales fantásticos de Latinoamérica) (Argentina, Brasil, México, Venezuela, Panamá, Uruguay, Colombia, Perú, Costa Rica, Puerto Rico y Chile)
- FENAVID - Festival Internacional de Cine de Santa Cruz (Bolivia)
- Festival de Cine de Gramado (Brasil)
- Festival de Cine Global Santo Domingo (República Dominicana)
- Festival de Huelva de Cine Iberoamericano (España)
- Festival Internacional de Cine al Este (Perú)
- Festival Internacional de Cine de Cuenca -FICC (Ecuador)
- Festival Internacional de Cine de Huesca (España)
- Festival Internacional de Cine de Lebu (CINELEBU) (Chile)
- Festival Internacional de Cine de Mar del Plata (Argentina)
- Festival Internacional de Cine de Valdivia (Chile)
- Festival Kinoarte de Cinema (Brasil)
- FIC UBA -Festival Internacional de Cine de la Universidad de Buenos Aire (Argentina)
- FICCI -Festival Internacional de Cine de Cartagena (Colombia)
- Hayah- Festival Internacional de Cortometrajes de Panamá (Panamá)
- Ícaro, Festival Internacional de Cine en Centroamérica (Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá)
- José Ignacio International Film Festival (Uruguay)
- LESGAICINEMAD (España)
- Premios Pávez - Festival Internacional de Cine de Talavera de la Reina (España)
- Shorts Costa Rica (Costa Rica)
- Shorts México (México)
- Skyline Benidorm Film Festival (España)